

TOKYO ROPPONGI ROTARY CLUB

東京六本木ロータリークラブ



『世界を見据えて進もう』
~Observe the world and proceed~
東京六本木ロータリークラブ会長

WEEKLY REPORT

『率先しよう』
~Lead the Way~
国際ロータリークラブ会長

発行日 2006年11月27日

No. 17

11月6日

卓話 『キューバ革命とカストロとの交流』
ユアサ商事株式会社 名誉会長
日本キューバ経済懇話会 副会長
湯浅 晴久 様

キューバの話をしろというご下命で誠に光栄です。キューバはチャチャチャとかルンバ、マンボなんかの音楽でよくご存知だと思います。日本とのつながりは伊達政宗がヨーロッパに出した使節団の支倉常長が初めてハバナに行った日本人ということで、1614年に遡ります。1914年に日本からの移民が始まり、今でも200名ぐらいの方が日系人として住んでおられます。キューバは1902年に独立しました。カストロ以下100人の戦士が上陸し、内戦を経て革命が成功したのが1959年です。完全なカストロのワンマン体制で、選挙で選ばれた議会がカストロを議長として選ぶという民主的なルールが一応あるんですが、カストロに非常なカリスマ性があるもんですから、どうしてもカストロでなければいかんという国柄であります。私がカストロに惚れ込んだのは、彼は高校生の頃から聖書をよく読んでいて牧師になりたかった、聖書の平等主義から社会主義になったというのが本当の姿だからです。1978年頃、ハバナの大蔵省で朝5時ごろまで彼と議論して、あなたのしていることは聖書でいう平等主義であって、世界一般の社会主義とは違うのだから社会主義と言うのは止めると申し上げたんです。怒るかと思ったらカストロはニコニコしてね、ソビエトや中国や中南米の社会主義が消えてもキューバの社会主義だけは残るから心配しないでくれと軽く受け流されたんですが、キューバは社会主義では稀な本当に平等な国です。医療、教育費はただ。文盲は数%しかいない。私も10

回以上キューバに行っていますがホテルで鍵をかけたことないです。強盗なんて1件もない。日本の女性が1人で旅行しても本当に安全な国はキューバだけ。それほど治安がいい。



ある種、人類の究極の理想の国ではないかと惚れ込んでいるわけです。

私はキューバの不幸はアメリカと仲良く出来なかったことだと思うんです。フロリダには亡命キューバ人が100万人ほどいて、大層アメリカ国内で活動しています。アメリカの地方ではキューバのことを悪く言う人はほとんどないんですが、ワシントンDCとフロリダだけがキューバを非難する。アメリカは民主主義の国だといいますが、イラクでも有志連合というようなものを作つて全世界にということを聞かそうとする向きがある。民主主義に立ち返つて、昔マッカーシー旋風の間違いをアメリカ人自身が修正したように、今のイラク戦争その他ブッシュのやっていることを修正する、今週の中間選挙から恐らくそれが現れてくると思います。アメリカとキューバ、アメリカとイスラムが平和に共存し、世界の、崩壊に至っている秩序を本来のオーダーに変えていかなければいけない。

是非キューバにいらしてください。んじゃない国はありません。



■■ 本日のプログラム

平成18年11月27日
クラブ協議会

■■ 次回のプログラム

平成18年12月4日
卓話『周恩来との握手』
東京電力株式会社 顧問
佐藤 嘉恭 様

■■ ニコニコBOX情報

島田 さゆりさん（東京広尾RC）
広尾ロータリークラブのチャリティークリスマス、よろしくお願ひいたします。ご参加をお待ちいたしております。

小西 恵子さん
18日に六本木クリーンアップに参加し、落葉ひろいをしました。

宇佐見 千嘉さん
今月は結婚記念日です。

安間 百合子さん
不注意から足の指を骨折してしまいました。
警告とうけとめ、反省の日々です。

安井 悅子さん
30余年ぶりに“初恋の人”と再会しました。
今もとてもステキな方でした。バンザイ！

斎藤 明子さん
18日に1つまた年の数が増えました。でも
毎年お誕生日が楽しみなんです。私だけでしょうか！

関口 明博さん
秋を楽しむ間もなく今年も残りわずかとなってしましました。せめてカゼをひかずに頑張ります。

片岡 雅敦さん
先日、大橋さんにお世話になりました。感謝申し上げます。

脇若 英治さん

梯さんの演奏会に昨夜行き感激しました。後援に賛同される方は御連絡下さい。

杉本 潤さん

岡田達雄さん11月10日のトップバッターお見事でした。

小島 篤さん

岡田さんIMでのクリーンアップ発表、大変素晴らしいかったです。また、裏方の片岡さん、山本さんご苦労様でした。

刈田 吉夫さん

何か良いことがありますように。

山本 良樹さん

過日のIMでは西クラブの才能豊かな発表を楽しみました。

浅田 豊久さん

谷島ガバナーに同行してパラオロータリークラブ公式訪問に出て来ました。



11月13日 合計 68,000円
累計 1,381,000円

東京六本木ロータリークラブ

会長 水島 裕 幹事 篠塚 博

会報・広報委員長 安井 悅子

会報・広報副委員長 渡辺 美智子

事務局】〒106-0032 東京都港区六本木6-10-3 グランドハイアット東京内 TEL:03-4333-8773 URL:<http://www.tokyoroppongi-rc.jp/>